
Allora a questo punto Ti passo al punto numero 7 all'ordine del giorno piano 

operativo aggiornamento quadro conoscitivo schedatura del patrimonio edilizio 

trentesimo integrazione illustra consigliare Fe prego. 

Sì, grazie presidente. 

Come di consueto le schedature che per questa sera saranno sei il primo mobile si 

tratta in una zona si tratta di un annesso non classificato di nessun valore tipologico 

e per questo si propone una classe C5, il secondo immobile si tratta invece di zona 

urbana nel capoluogo sacrificio attualmente in classe C2 l'edificio non non ha alcun 

diciamo carattere di tipo monumentale. 

Per questo si propone una classe C3 senza invarianti strutturali e senza possibilità di 

ampliamento il terzo edificio si trova sempre in zona extraurbana in località martiena 

si tratta Sostanzialmente i miei. 

Così parli con corpi addossati più un grosso annesso distaccato si propone quindi 

per l'invito principale una classe C3 senza invarianti strutturali ai corpi ed è stata una 

classe C5 in quanto Arriva infine C4 per l'edificio per l'annesso è staccato dal corpo 

principale, poi la quarta schedatura interessa, invece un edificio è in zona 

extraurbana vicino al capoluogo si tratta in ufficio che attualmente in classe C3 con 

invariante strutturale e si propone per questo una classe C4 infine edificio in centro 

storico del Capoluogo attualmente in classe C2 si provano la classe C3 senza 

limitazione degli invarianti strutturali e senza cosita. 

Ah. 

Ah Dame termino con l'ultimo dificio anche questo in zona extraurbana vicino al 

capoluogo si tratta nificio non classificato. 

Attualmente è per questo si propone la classe. 

Senza limitazione gli invarianti strutturali, ricordo che sono stati analizzati in 

commissione usa 7 sono stati votati in maniera unanime da tutti i consiglieri presenti, 

grazie, grazie consigliere interventi gli elezioni voto. 

Allora a me potazione piante numero 7 alle ore del giorno piano operativo 

aggiornamento quadro conoscitivo schedatura del patrimonio edilizio trentesimo 

integrazione e mio voto favorevole consigliera Pieri. 

Allora allora il punto viene approvato con 14 voti favorevoli centro-sinistra per 

Montepulciano centro-destra, Montepulciano e Movimento 5 Stelle, portiamo ora 

per rendere il punto veramente esecutivo atto favorevole. 



Albe ieri bianchi i voti favorevoli sono 14 quando la consigliera quaderni che avevo 

dato verbalmente centro-sinistra, Montepulciano, centro del Montepulciano, è un 

Movimento 5 Stelle e chiedo scusa i presenti dovrebbero essere 15 anche contando il 

motore barre della mail. 

Punto precedente, cioè nel punto della votazione e la consigliera Pieri era uscita. 

Ah, ecco perfetto una partecipata Perfetto. 

Quindi alla votazione di questo punto non ha partecipato il consigliere piedi, va 

bene? Grazie presidente, ok 

 

  

 


